

Medienmitteilung, 12.09.2025

## 007 und seine Fahrzeuge

Schnelle Autos mit spektakulären Features gehören ebenso zum Auftritt des legendären Geheimagenten James Bond wie der Wodka in seinem geschüttelten (nicht gerührten) Martini.

Zu Ehren von Bonds Fahrzeugen organisiert die Enter Technikwelt am Sonntag, 28. September 2025, von 10-17 Uhr an der Gewerbstrasse 4 in Derendingen ein Treffen für James Bond-Autos. Wir laden Sie als Medienschaffende herzlich zu diesem Anlass ein.

Präsentiert werden bekannte Bond-Autos. Dazu gehören etwa der gelbe Citroën 2CV, auch bekannt als Ente, mit dem Bond im Film «In tödlicher Mission» (1981) eine abenteuerliche Abfahrt meistert; der gelb-schwarze Rolls Royce Phantom, in dem Auric Goldfinger (gespielt von Gerd Fröbe) in «Goldfinder» (1964) herum chauffiert wird; oder der Aston Martin V12 Vanquish aus dem Bond-Streifen «Stirb an einem anderen Tag» (2002). Erwartet werden zahlreiche weitere Bond-Fahrzeuge, die aus der ganzen Schweiz anreisen.

Umrahmt wird das Treffen von einem attraktiven Programm. Um 14.30 Uhr wird der Bond-Film «Skyfall» (2012) gezeigt, um 15 Uhr findet ein Kostümwettbewerb mit den besten James Bond-Verkleidungen statt und während des ganzen Tages können Fotos mit dem Daniel-Craig-Lookalike Martin Langanke und weiteren Bond-Cosplayern gemacht werden. Der ganze Event und das Rahmenprogramm sind kostenlos.

Für Medienschaffende bietet der Anlass eine gute Gelegenheit, um in das Bond-Universum einzutauschen und der Faszination für den britischen Geheimagenten auf die Spur zu kommen. Die eingefleischte Fan-Gemeinschaft gibt gerne Auskunft über ihre mit viel Leidenschaft nachgebauten Bond-Fahrzeuge oder diskutiert über die Rollenbesetzung und das Veröffentlichungsdatum des nächsten James Bond-Films (spekuliert wird über eine Film Premiere Ende 2027, Anfang 2028).

Medienschaffende erhalten nach Akkreditierung freien Eintritt in das Museum der Enter Technikwelt. Dort können Sie die restliche Filmfahrzeug-Sammlung besuchen oder technisch raffinierten Bond-Gadgets wie das Lawinensuchgerät Barryvox unter die Lupe nehmen. Dieses Gerät wurde von der Solothurner Firma Autophon AG Ende der 1960er Jahre entwickelt und Agent 007, gespielt von Roger Moore im weissen Ski-Anzug, verwendete es im Film «Im Angesicht des Todes» (1985).

Alle Infos unter: <https://enter.ch/de/events/james-bond-cars-treffen/>



Bild: James Bond Cars-Treffen – Enter Technikwelt

## Kontakt & Medieninfos

### Pressekontakt:

Fabian Knuchel

Leitung Enter Technikwelt

✉ [fabian.knuchel@enter.ch](mailto:fabian.knuchel@enter.ch)

☎ +41 32 621 80 50

Unser Socials: <https://tigr.li/enter>

### Zur Enter Technikwelt Solothurn

Die Enter Technikwelt Solothurn ist das grösste interaktive Museum der Schweiz für analoge und digitale Technik. Auf über 10'000 m<sup>2</sup> erleben jährlich über 40'000 Besucherinnen und Besucher die rasante Entwicklung der Technik – von historischen Computern über Funk und Games bis hin zu Filmfahrzeugen und Drucktechnik. Workshops, Events und Führungen machen Technikgeschichte greifbar – und schaffen Räume für Innovation und Begegnung.